



Cámara de Diputados y el Senado convocan a sesión este viernes para validar reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Las **Cámaras de Diputados** y Senadores convocaron a sesiones hoy para emitir la declaratoria constitucional de la reforma judicial de López Obrador.

Las bancadas del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano adelantaron por separado que no asistirán por considerar que no se les escuchó y que hubo vicios en el proceso.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYXEFagG1HFFq7gkhejFb4BZw1DUPqSGFMT41uo2EPI3Q?e=EXStuX>